

Trois-Rivières inaugure le parc Jean-Guy-Talbot

Le 21 mai 2025 – La Ville de Trois-Rivières est fière d'inaugurer le parc Jean-Guy-Talbot, en hommage à l'ancien joueur du Canadien de Montréal.

Situé dans le secteur de Cap-de-la-Madeleine, d'où était originaire le célèbre hockeyeur, l'ancien parc des Chenaux a été rebaptisé pour honorer la mémoire de celui qui a contribué à sept (7) victoires de la Coupe Stanley avec le Canadien de Montréal. Lors de la cérémonie qui se déroulait plus tôt aujourd'hui, une enseigne à l'effigie de Jean-Guy Talbot a été dévoilée en présence de sa famille et de ses proches.

« Jean-Guy Talbot était un homme de cœur, un coéquipier loyal, un Trifluvien fier de ses racines. Il n'a jamais oublié d'où il venait, et il est toujours resté proche de sa communauté. En nommant ce parc à sa mémoire, nous voulons offrir aux générations futures un lieu de rassemblement, de jeu, de sport et de souvenirs. Un lieu où les jeunes pourront rêver, comme lui, de patinoires et de grandes victoires. Un lieu où l'on se rappellera qu'avec du travail, de la passion et de l'humilité, tout est possible », a déclaré Jean Lamarche, maire de Trois-Rivières.

Un parc et un homme aimé de la population trifluvienne

Le parc Jean-Guy-Talbot offre à la population diverses activités sportives tout au long de l'année grâce à des installations telles que des modules d'entraînement, des modules de jeux et des sentiers pour la marche et le vélo. Son étang caractéristique se transforme en patinoires extérieures durant la saison froide.

La Ville invite tous les citoyens à venir redécouvrir cet espace dédié à la mémoire de Jean-Guy Talbot et à profiter des installations sportives et récréatives qu'il offre.